

SUMMARY

HUBUNGAN KECEMASAN DENGAN KOMUNIKASI EFEKTIF PADA MAHASISWA UNIVERSITAS ESA UNGGUL YANG SEDANG MENYUSUN SKRIPSI

Created by RAYI GIANARIZA

Subject : KHAWATIR, KOMUNIKASI, SKRIPSI
Subject Alt : WORRY, COMMUNICATION, THESIS
Keyword : komunikasi efektif;kecemasan;bimbingan skripsi

Description :

Komunikasi efektif memiliki peranan penting pada saat bimbingan skripsi, karena komunikasi yang berjalan efektif menentukan lancar atau tidaknya proses bimbingan skripsi. Akan tetapi pada saat bimbingan skripsi mahasiswa kesulitan dalam mengungkapkan ide, pendapat atau gagasannya kepada dosen pembimbing skripsi karena adanya kecemasan yang berlebihan. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui hubungan antara kecemasan dengan komunikasi efektif pada mahasiswa UEU yang sedang menyusun skripsi. Penelitian bersifat kuantitatif non eksperimental. Sampel berjumlah 127 responden. Teknik pengambilan sampel adalah non-probability sampling dengan jenis purposive sampling. Alat ukur kecemasan (41 valid) dan komunikasi efektif (43 valid) dalam bentuk skala likert. Koefisien reliabilitas (α) 0.939 untuk kecemasan dan (α) 0.938 untuk komunikasi efektif. Hasil nilai sig 0.000 ($p < 0.05$) dengan korelasi sebesar -0.311, artinya terdapat hubungan negatif dan signifikan antara kecemasan dengan komunikasi efektif pada Mahasiswa UEU yang sedang menyusun skripsi. Mahasiswa UEU cenderung memiliki komunikasi efektif yang tergolong tinggi sebanyak 64 mahasiswa (50,4%). Selain itu, tidak ada perbedaan komunikasi efektif berdasarkan bahasa yang dikuasai dan komunikasi efektif berdasarkan status keluarga.

Contributor : safitri safitri
Date Create : 20/06/2016
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-201171019
Collection : 201171019
Call Number : 71-2016-S040
Source : Undergraduate Theses of Psychology
Relation Collection Fakultas Psikologi
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor